
Einwohnerfragestunde 

Gemeinderat, 20.10.2022 
 

 

Gemäß der Satzung über die Einrichtung einer Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und 

im Gemeinderat der Gemeinde Heusweiler findet vor Eintritt in die Tagesordnung eine 

Einwohnerfragestunde statt, in der anwesenden Einwohnerinnen und Einwohnern die 

Gelegenheit gegeben wird, Fragen an die Verwaltung und die Ratsmitglieder zu richten. Im 

Anschluss daran findet die Sitzung statt. 

 

Herr Ralf Mazet spricht die Niederschriften des Gemeinderates aus Juni und Juli dieses Jahres 

an, deren Veröffentlichung noch nicht erfolgt sei. 

 

Seitens der Verwaltung wird eine Überprüfung zugesagt. 

 

Redaktionelle Anmerkung: 

 

Die Niederschriften vom 29.06.2022 und 21.07.2022 wurden in der Sitzung am 22.09.2022 

angenommen. Aufgrund des krankheitsbedingten Ausfalles des Sitzungsdienstpersonals konnte 

die Niederschrift vom 22.09.2022 noch nicht fertiggestellt werden, so dass die Umsetzung der 

Veröffentlichungen noch nicht erfolgte.  

 

Des Weiteren spricht Herr Mazet die Ortsratssitzung in Wahlschied an, aus der zu entnehmen 

war, dass mehrere Projekte nicht verfolgt bzw. unnötig teuer würden, so dass man den Eindruck 

gewinne, dass Arbeiten liegen bleiben würden, die ihn als Steuerzahler Geld kosten würden. 

Als Nutzer der Sporthalle treffe es ihn ebenfalls. Er hätte gerne vom Bürgermeister einen Stand 

der Dinge erfahren. 

 

Der Vorsitzende merkt an, dass es den Zeitrahmen der Sitzung sprengen würde, die 

Hintergründe hierfür aufzuzeigen. Zeitweise habe nur ein Drittel der Mitarbeiter in der 

Verwaltung zur Verfügung gestanden. Des Weiteren fehlten in vielen Ministerien 

Ansprechpartner, so dass man für viele Förderanträge keine Bescheide erhalte. Vor kurzem 

habe man aus einem Ministerium die Mitteilung erhalten, dass man nicht mehr nachfragen 

müsste, weil kein Personal zur Bearbeitung der Anträge und Bescheide zur Verfügung stehen 

würde. Es gehe weiter, dass keine Handwerker gefunden werden, keine Ausschreibung erfolgen 

könne, da man keine Planungsbüros zur Verfügung habe und man es nicht selber machen könne. 

Selbst wenn die Planung erfolge, seien keine Firmen zur Ausführung zu finden. Wenn Firmen 

gefunden wurden stünden oftmals kein Material bzw. Arbeiter zur Verfügung. Wenn man die 

Medien verfolge, wisse man, dass dies zurzeit kein Einzelfall sei, sondern alle Verwaltungen 

und mittlerweile auch viele Wirtschaftsunternehmen treffe. 

 

Frau Nadine Büch vom Elternrat der Kita Kutzhof möchte gerne eine Unterschriftenliste der 

Eltern der Kita Kutzhof gegen die neuen Betreuungszeiten dem Gemeinderat überreichen. 

Der Vorsitzende nimmt die Unterschriftenliste entgegen und sagt eine Weiterleitung an die 

Ratsmitglieder zu. 

 

Frau Bund vom Elternbeirat aus Kutzhof teilt mit, dass sich andere Kitas der Gemeinde mit 

Unterschriftenlisten anschließen würden.  

 

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende die Einwohnerfrage-

stunde um 19:13 Uhr.  


